

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Dirección General de Transportes Terrestres por la que se anuncia la adjudicación de las obras del «Proyecto de acondicionamiento, elevadores mecánicos y saneamiento de la estación de Nuevos Ministerios de los Enlaces Ferroviarios de Madrid (primera parte)».

Este Ministerio, en 9 de noviembre de 1966, ha resuelto autorizar la contratación directa, y adjudicar a RENFE, las obras comprendidas en el «Proyecto de acondicionamiento, elevadores mecánicos y saneamiento de la estación de Nuevos Ministerios de los Enlaces Ferroviarios de Madrid (primera parte)», por el importe de su presupuesto de contrata de 32.326.325,75 pesetas.

Madrid, 11 de noviembre de 1966.—El Director general, Santiago de Cruylles.

RESOLUCION de la Dirección General de Transportes Terrestres por la que se anuncia la adjudicación de las obras del «Proyecto de acondicionamiento y drenaje de la explanación, alcantarillado, distribución de agua y pavimentación de la estación de Chamartín (primera fase) de los Enlaces Ferroviarios de Madrid».

Este Ministerio, en 9 de noviembre de 1966, ha resuelto autorizar la contratación directa, y adjudicar a RENFE, las obras comprendidas en el «Proyecto de acondicionamiento y drenaje de la explanación, alcantarillado, distribución de agua y pavimentación de la estación de Chamartín (primera fase) de los Enlaces Ferroviarios de Madrid», por importe de su presupuesto de contrata de 22.065.016,72 pesetas.

Madrid, 11 de noviembre de 1966.—El Director general, Santiago de Cruylles.

RESOLUCION de Ferrocarriles de Vía Estrecha, FEVE, por la que se hace pública la adjudicación de las obras del «Proyecto de acceso a la estación de Langreo, en Gijón, del ferrocarril de Carreño y del de Ferrol a Gijón, y habilitación de la misma para su utilización conjunta por los tres ferrocarriles», a don Fermín Menéndez Pérez.

Ferrocarriles de Vía Estrecha, FEVE, autorizada por el excelentísimo señor Ministro de Obras Públicas con fecha 28 de agosto del presente año para contratar mediante subasta las obras de referencia, ha resuelto:

Elevar a definitiva la adjudicación provisional, acordada de resultados de la subasta celebrada el día 3 de octubre próximo pasado, de las obras comprendidas en el «Proyecto de acceso a la estación de Langreo, en Gijón, del ferrocarril de Carreño y del de Ferrol a Gijón, y habilitación de la misma para su utilización conjunta por los tres ferrocarriles», a favor de don Fermín Menéndez Pérez en la cantidad de 11.729.022,56 pesetas, siendo el presupuesto de contrata de 11.787.962,37 pesetas, lo que representa el coeficiente de adjudicación de 0,995 y con arreglo a las condiciones que sirvieron de base en la subasta.

Madrid, 9 de noviembre de 1966.—El Director.—6.550-A.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 26 de octubre de 1966 por la que se dispone el comienzo de actividades docentes de cuatro Secciones Delegadas de Institutos Nacionales de Enseñanza Media.

Ilmo. Sr.: Por Orden ministerial de 21 de junio de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 26 de julio) se dispuso el comienzo de actividades docentes de nuevos Institutos Nacionales de Enseñanza Media y Secciones Delegadas de los mismos.

Desde dicha fecha, cuatro Centros más, creados por Decreto de 6 de octubre actual, se encuentran en condiciones de funcionamiento.

En su virtud, este Ministerio ha dispuesto:

1.º Se autoriza el funcionamiento, a partir de la fecha de la presente Orden Ministerial, de las siguientes Secciones Delegadas dependientes de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media que se mencionan:

1. Binéfar, mixta, del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Huesca.
2. Callosa de Segura, mixta, del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Elche.
3. Villacañas mixta, del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Toledo.
4. Villarreal-Zumárraga, mixta, del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Irún.

2.º Para su organización y funcionamiento se tendrá en cuenta las normas establecidas por Orden ministerial de 21 de junio de 1966, antes citada.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 26 de octubre de 1966.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media.

ORDEN de 26 de octubre de 1966 por la que se autoriza al Rectorado de la Universidad de Oviedo para que nombre Doctor «Honoris causa» al excelentísimo señor don Severo Ochoa de Albornoz.

Ilmo. Sr.: Vista la petición de la Universidad de Oviedo, Este Ministerio, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 21 de la Ley de 29 de julio de 1943, ha resuelto autorizar al Rectorado de dicha Universidad para que nombre Doctor «Honoris causa» al excelentísimo señor don Severo Ochoa de Albornoz.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 26 de octubre de 1966.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ORDEN de 27 de octubre de 1966 por la que se crea en la Universidad de Madrid la cátedra especial de «Sociología de la Cultura».

Ilmo. Sr.: Entre las misiones primordiales de la institución universitaria figura evidentemente la de mantener el contacto intelectual con las más vivas y actuales corrientes del pensamiento universal, así como colaborar a difundirlas en los ambientes interesados de la vida nacional, todo lo cual contribuirá a robustecer la proyección de la Universidad en la sociedad española. Estas razones aconsejan la creación de un órgano, dentro de la Universidad de Madrid, especialmente encargado de estas tareas.

En atención a dichas consideraciones,

Este Ministerio ha dispuesto:

Primero.—Se crea en la Universidad de Madrid la cátedra especial de «Sociología de la Cultura».

Segundo.—Serán finalidades de esta cátedra las de difundir las corrientes universales de la cultura y el mantenimiento de la presencia intelectual de la Universidad en la vida española, mediante la organización de conferencias, cursos, publicaciones y otras actividades adecuadas.

Tercero.—La cátedra estará regida por un Director, nombrado por Orden ministerial, a propuesta del Rector de la Universidad de Madrid, entre los Catedráticos numerarios de la misma.

Cuarto.—El Director dependerá del Patronato de la cátedra, que, bajo la presidencia del Magnífico y Excelentísimo Señor Rector de la Universidad de Madrid, estará integrado, como Vocales, por siete personas de relevante prestigio universitario y cultural, designadas por Orden ministerial, a propuesta del Rector. La duración del nombramiento será de cinco años, pudiendo ser nuevamente nombrados. Será Secretario del Patronato el Director de la cátedra.

Quinto.—El Secretario de la cátedra será designado por el Rector entre los docentes universitarios, a propuesta del Director.

Sexto.—Al Patronato corresponderán, fundamentalmente, las funciones siguientes:

- a) La aprobación del plan de cursos y conferencias propuesto por el Director.
- b) La aprobación del presupuesto previo y la rendición de cuentas; y